

Sebastien Chaule beendet Rugby-Karriere

Geschrieben von WRS - 30.10.2009 12:28

Wieder einer weniger, schade !

Zitat:

Sebastien Chaule vom TSV Handschuhsheim hat heute seinen Rücktritt aus der Nationalmannschaft bekanntgegeben. Der 32-jährige Innendreiviertel absolvierte 15 Länderspiele für die deutsche Auswahl und erreichte mit der Mannschaft unter anderem den Aufstieg in die Division 1 im Sommer 2008.

„Ich hatte eine wirklich gute Zeit mit der Nationalmannschaft und es hat mir sehr viel Spaß gemacht. Aber nach den Geschehnissen der vergangenen Wochen, möchte ich mich vom Rugbysport zurückziehen“, sagte Chaule dem Rugby-Journal.

Sebastien Chaule hatte in der Bundesliga für den TSV Handschuhsheim und die RG Heidelberg, mit der er die deutsche Siebener-Meister gewann.“

Ich wünsche Dir alles Gute in Deinem "Leben nach Rugby"
